
COMPTE-RENDU JOURNÉE D’ACTION DU 24/09/2019

Comme vous nous l’avions annoncé, le mardi 24 septembre était une journée d’action 
pour notre département : nous ne pouvions pas rater la venue de la Déléguée régionale 
dans le cadre de la «  grand-messe » des cadres A, organisée par notre Directrice à la 
salle Féraud de Digne.

A tous ceux qui ont eu le courage de venir porter leur colère face à la Déléguée :

BRAVO !!!
Nous nous sommes donc retrouvé à 35 agents et élus pour dire à madame Guillouet 
notre refus de ce plan inique  !

Comme nous l’avait proposé madame Godard-Devaujany, dès le lundi 16 au soir, la 
Déléguée régionale nous a reçu en audience quand nous avons estimé que tous les 
participants étaient arrivés, soit à 9 h. 
Nous avons exigé que tous les manifestants puissent y assister, et la salle était trop petite pour
que nous puissions tous entrer !
Qu’à cela ne tienne, certains sont restés dans le couloir, ce qui ne les a pas empêchés 
d’intervenir !

Après que nous ayons lu notre revendicatif, madame Guillouet  nous a  répondu avec un 
flou artistique et des mots creux, comme d’habitude, formatage de Bercy oblige !

Et là, les échanges ont réellement commencé !!!

A tour de rôle, calmement mais fermement, et dans une symbiose totale, des agents
et des élus ont  interpellé la Déléguée, la prenant à défaut dans les termes même de 
son discours.

Elle s’est engagé, pour elle-même et la Ddfip, à réellement « concerter » dans les 
semaines à venir… A suivre …
Et madame Godard-Devaujany a déclaré accepter le principe de réunions incluant les élus
et les représentants des agents … Là encore, à suivre …

Après une 1 heure et 1/2 de débats, nous sommes partis pour rejoindre la manifestation 
de Digne (notre cercueil et banderole sont passés en photo dans l'encart de La Provence 
et notre présence citée, encore une fois !!).

Madame Guillouet nous a dit que nous nous reverrions, nous y comptons bien !!!
Mais qu’elle ne se fasse pas d’illusions, ce sera toujours pour la lutte !

Les différentes actions que nous menons ensemble montrent notre détermination !

Et petit à petit, avec l’aide grandissante des élus, 
nous sommes convaincus que nous pourrons infléchir le mouvement     !!!


